



ポポロ冬の装い

▲ 来年2月14日までの17時～22時の間、約8万個の電球がきらびやかに彩っています(11/3 イルミネーション点灯式 ポポロ)

▼ 甲冑部隊が勇壮に旧城下を練り歩き、威勢の良い掛け声が響き渡りました(11/7 三原浮城まつり JR三原駅・三原港周辺)



▼ 小・中学生による合唱・演奏の披露や、老人大学の学習成果発表、体験コーナーなどがあり、多くの参加者でにぎわいました(10/2324 生涯学習フェスティバル リージョンプラザほか)



約200kgのそりを引く牛そり逆転レースでは、沿道から歓声が沸きあがりました(10/31 久井ウッシシ祭 久井町)



◀ 広島カープOBによる野球教室。チームや親子で参加した125人が楽しみました(11/3 応援しようなるプロジェクト少年球児編 三原市民球場)



▲ 瞳輝く本物の体験！ワクナガレオリックハンドボール部の3選手が和木小学校を訪れ、児童46人が、トップアスリートのプレーを体感しました(11/4 夢スポーツ応援教室)

▼ 自然と人のふれあい。約1,400人の参加者が健脚を競いました(11/7 白竜湖ふれあいグリーンマラソン大会 白竜湖スポーツ村公園)

